

# Beförderung per Hausbesuch

**Statt Hauptversammlung: Meinharder Feuerwehr überrascht Kameraden**



Überraschung: Zum Feuerwehrmannanwärter wurden Lennart Görlinger und Holger Schulz ernannt, zum Oberfeuerwehrmann wurde Jannis Görlinger befördert, zum Hauptfeuerwehrmann wurde Luca Malcher, zum Oberlöschmeister Lucas Zeuch. Foto: privat

Da aufgrund der momentanen Situation keine Jahreshauptversammlungen stattfinden können, konnten auch keine Kameraden ernannt bzw. befördert werden. Aus diesem Grund hat die Wehrführung am vergangenen Wochenende unangekündigte Hausbesuche gemacht und die Ernennungen und Beförderungen durchgeführt. Der Überraschungseffekt war dadurch natürlich gegeben und die Freude über die Beförderungen umso größer. Drei Kameraden konnten sie aufgrund absolvierter Lehrgänge befördern sowie zwei Kameraden zum Feuerwehrmannanwärter ernennen. Erfreulich daran ist, dass sie wieder einen Kameraden aus den Reihen der Jugendfeuerwehr und einen sehr interessierten „Quereinsteiger“ in die Einsatzabteilung übernehmen konnten.

Wollen wir hoffen, dass die nächsten Beförderungen wieder im gewohnten Rahmen stattfinden können. red/salz